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Abstract (en)
[origin: US2015017877A1] A bra cup molded by thermoforming comprises a layer of thermoformable polyurethane foam as well as an inner fabric
and an outer fabric bonded to the foam layer. The outer fabric is composed of a three-dimensional knitted fabric comprising a first face and a second
face separated from one another by a thickness of the three-dimensional knitted fabric that is greater than 1 mm. The method for manufacturing the
cup comprises a molding step, and in a bonding step preceding the cup molding step, said first face and the foam layer are bonded together.

Abstract (fr)
La coque de soutien-gorge (1) moulée par thermoformage comprend une couche de mousse (3) de polyuréthane thermoformable ainsi qu'un textile
intérieur (2) et un textile extérieur (4) qui adhèrent à la couche de mousse. Le textile extérieur (4) est constitué par un tricot tridimensionnel qui
comprend une première face (41) et une deuxième face (42) séparées l'une de l'autre par une épaisseur (e2) du tricot tridimensionnel supérieure à
1 mm. Le procédé pour fabriquer la coque (1) comprend une étape de moulage, et dans une étape de collage préalable à l'étape de moulage de la
coque, il est réalisé un collage entre ladite première face (41) et la couche de mousse (3).
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